



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présidé l'assemblée plénière de la Conférence scientifique de l'École doctorale

[gallery]

Le 2 mars 2011, à la salle des conférences de l'hôtel « Danilovskaïa » a eu lieu la conférence scientifique de l'école doctorale Saints-Cyrille-et-Méthode. L'assemblée plénière était présidée par le recteur, Mgr Hilarion de Volokolamsk. Au cours de son allocution, le métropolite a précisé entre autres « Tout chercheur ecclésiastique doit disposer d'une base spirituelle et idéologique, la connaissance de la Parole de Dieu et de la Tradition de l'Église. Chacun organise ensuite sa recherche scientifique en fonction de ses intérêts et de sa sphère d'activité. Une vie spirituelle et intellectuelle intense, de même qu'un intérêt permanent pour l'actualité de l'Église sont les conditions du succès du chercheur. Il faut apprendre à scruter en même temps les sources de sa recherche et ce qui se passe autour, examiner à la fois le passé et le présent. Il faut confronter le cours de sa recherche avec ce qui se passe dans l'Église. Alors seulement vos travaux seront regardés comme science ecclésiastique, et non pas comme une abstraction intellectuelle. »

Quinze doctorants des différentes chaires de l'École doctorale choisis à l'avance ont présenté un exposé. Le métropolite Hilarion a écouté attentivement les intervenants, posant des questions sur le thème de l'exposé et la rédaction de la thèse. Les questions et les réponses étaient données aussi bien en russe que dans la langue étrangère principale de chaque intervenant (anglais, français, allemand, espagnol).

Après l'assemblée plénière et une pause déjeuner, la conférence s'est poursuivie sous la forme de groupes de travail.